

Eva Alcón trazará en febrero su programa electoral para la UJI - El Mundo Castellón al Día - 31/01/2018

Eva Alcón trazará en febrero su programa electoral para la UJI

La única candidata a suceder a Vicent Climent en la universidad dedicará el mes próximo a sustanciar las aportaciones que ha recogido en los últimos meses

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN

Eva Alcón avanza hacia el rectorado de la UJI con velocidad de crucero desde que, hace unas semanas, comunicó a la comunidad universitaria en sesión pública su voluntad de presentarse a las elecciones a rector.

Desde entonces hasta la fecha en que se colocarán las urnas en la universidad, Eva Alcón ha pautado un calendario de trabajo con diferentes acciones en cada mes para mantener alta la actividad de su candidatura.

En concreto, desde el acto en el aula magna donde hizo pública su candidatura hasta el mes de febrero su trabajo se concentrará en la materialización de un borrador del programa electoral.

A lo largo de los últimos meses, Eva Alcón y sus más directos colaboradores han mantenido un ciclo de reuniones con diferentes colectivos de la universidad con el objeto de tomar la temperatura al estado del campus y definir sus necesidades y demandas para los próximos cuatro años.

Toda la lista de peticiones, rei-



Eva Alcón es la única aspirante a la vacante de Vicent Climent. EUGENIO TORRES

vindicaciones, quejas y propuestas para mejorar la universidad son ahora objeto de un análisis detallado del equipo de Eva Alcón para sumarse a las iniciativas que la

propia aspirante al rectorado ya había colocado en su mochila cuando decidió abandonar las Corts Valencianes para regresar a la UJI esta vez como candidata.

El próximo mes de febrero, Eva Alcón quiere disponer ya de un borrador del programa electoral. Aún no será un documento definitivo pero se parecerá mucho al que la acompañará ante las urnas para pedir el voto a los miembros de la comunidad universitaria.

La también catedrática de Filología ha situado en la participación de los docentes y personal administrativo y de servicios una de sus prioridades para definir el programa electoral. Con el lema 'Un nou impuls', Eva Alcón pretende poner en marcha un proyecto de renovación y cambio de la universidad del que todos sus miembros se sientan comprometidos y corresponsables a través de sus contribuciones en forma de propuestas.

Ya con las ideas sustanciadas en un borrador del programa electoral, la agenda de Eva Alcón estará ocupada en marzo por la presentación de la candidatura al claustro, órgano decisivo para definir la composición del Consell de Govern. Por último, a finales de abril dará a conocer su candidatura al rectorado y resto del equipo.